

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Regresó con todo el Futsal en Paysandú

Deportes



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/regreso-con-todo-el-futsal-en-paysandu_7923.php



Deportes

Regresó con todo el Futsal en Paysandú

El Futsal hace su gran retorno en Paysandú y promete mucha emoción

Intensa Actividad de Futsal en el Polideportivo de Plaza de Deportes

Durante el pasado fin de semana, el Polideportivo de Plaza de Deportes fue el epicentro del futsal sanducero, albergando el Campeonato Promocional.

En un emocionante encuentro final, Bohemios y Nacional

empataron 2 a 2, optando por no coronar un campeón en razón de la confraternidad entre los equipos.

Resultados del Torneo

La jornada del sábado comenzó con gran energía, con cuatro partidos disputados.

Nacional se enfrentó a su clásico rival, Peñarol, logrando una contundente victoria por 7 a 3. Posteriormente, Bohemios también se llevó los tres puntos al vencer a Central con un marcador de 5 a 1. El tercer encuentro del día vio nuevamente a Nacional en acción, que superó a Bulevar por 5 a 4. Para cerrar la jornada sabatina, Bohemios se impuso a Los Diablos con un claro 5 a 2. La jornada del domingo concluyó con tres partidos adicionales.

En el primer encuentro, Bulevar se quedó con la victoria ante Peñarol, finalizando 6 a 3. Luego, Los Diablos lograron un triunfo ante Central, con un resultado de 7 a 3. Finalmente, el partido esperado entre Nacional y Bohemios terminó en un empate 2 a 2.

Opiniones de la Organización

Desde la organización del torneo, expresaron su satisfacción ante la respuesta de los equipos y el nivel deportivo mostrado en la cancha. Además, destacaron la gran afluencia de público durante ambas jornadas, evidenciando el resurgimiento del futsal sanducero.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Regreso con todo el futsal en paysandu

Tags

jornada, partidos, polideportivo, sanducero, equipos, encuentro, central, bohemios, bulevar, deportes, victoria, nacional

Noticias relacionadas

- 4.3 * El futsal de Paysandú busca renacer y sus promotores han dado a conocer un ambicioso proyecto
- 3.8 * Charrúa Fc marca la historia al convertirse en el primer club afiliado a la Liga Sanducera de Futsal
- 4.3 * Una joven de 18 años, que asistió a un partido de fútbol en un polideportivo, resultó herida por disparos, a pesar de ser ajena al violento ataque
- 3.6 * Conocé a Mauro, el hombre que sobrevivió a un brutal ataque a balazos en el polideportivo y que ha enfrentado dos intentos de homicidio previos en su vida
- 4.4 * Tiroteo en el polideportivo: un testigo relata que "se sintió como una ráfaga asombrosa
- 4.5 * La joven herida de bala en el polideportivo avanza en su recuperación tras la grave lesión; el proyectil quedó incrustado en su hígado
- 4.6 * Futsal: comenzó la segunda jornada de las ligas "a" y "b" con grandes expectativas
- 4.3 * Se realizó el sorteo de los fixtures del futsal para la temporada 2024/2025
- 4.7 * Arrancó la emocionante temporada 2024-2025 del Futsal en Uruguay
- 4.7 * Adolescente de 18 años lesionada en tiroteo del polideportivo sigue estable en Cti y podrían trasladarla a sala en breve

Categorías

Interior	
aldea	
Breves	
básket	

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos Rurales
Salto
Salud
Saluu

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024